

geflügelten Schuhe? Vielleicht damit seine unrühmlichen und verabscheuungswürdigen Thaten, die eines ewigen Stillschweigens würdig waren, um so viel geschwinder verbreitet würden, und ihr Ruf allenthalben erschallen möchte? Und wozu war es nöthig, daß sie mit solcher Geschwindigkeit bekannt gemacht würden? Wäre er auch immer an einem Orte geblieben, so erstreckten sich dennoch die unzählbaren Uebel, welche er gleichsam aus einer nie zu erschöpfenden Quelle hervorbrachte, auf alle Gegenden des größten Theils der Welt. Wozu brauchte er einen Schlangensstab, der ein Zeichen des Friedens war, da er niemals weder etwas Friedliches gesagt, noch gethan hat? vielmehr alle Familien und Städte, so wohl in Italien, als in und außerhalb Griechenlandes, mit innerlichen Kriegen angefüllet. Wie viel besser wäre es, da er sich fälschlich den Merkur nennet, wenn er diesen Namen ablegte, und diese so unschickliche Benennung verabscheuete? Was hat er ferner, worinn er dem Apollo ähnlich wäre? Er trägt eine mit Strahlen umgebene Krone, und die Hand des Künstlers hat die Strahlen der Sonne sehr schön nachgeahmt. Sollte aber die Sonne, oder das Licht überhaupt angenehm seyn können,

und

diget, und nach Beendigung derselben der Friede geschlossen wurde.